
Certaines des suggestions les plus intéressantes proposaient l'établissement d'un lien
« automatique » ou « bien plus étroit » entre l'aide approuvée par le PDME et l'offre garantie
d'un soutien et d'une aide de l'ambassade à l'appui du plan de développement des marchés
approuvé par le PDME pour le marché cible de la société (suggestion faite par cinq répondants).
Parmi les autres suggestions, mentionnons un relèvement du niveau de l'aide accordée aux
sociétés qui connaissent du succès, l'intégration à l'élément SDM d'un avis d'intention de type
SPI (les dépenses supportées à compter de la date de l'avis seraient admissibles si l'approbation
était finalement donnée), et l'ajout à l'élément SDM d'une aide pour le premier voyage de
prospection de tout requérant sur un marché.

"Le Programme de développement des marchés d'exportation (PDME) offre une
excellente occasion aux petites entreprises d'occuper leur part du marché international. Sur le
marché mondial concurrentiel, nous avons besoin de tout l'appui que nous pouvons obtenir.
Le soutien et l'aide de ce programme se sont avérés très utiles pour les entreprises canadiennes.

"Avoir recours à ce programme en a valu la peine, et nous pouvons maintenant faire
fond sur cette expérience. Le PDME est un excellent programme, qui aide les entreprises
canadiennes à être compétitives dans l'économie mondiale très concurrentielle d'aujourd'hui." -
Dr. Norman Kwan, Vice-président, Biomedical Implant Technology Inc., St. Catharines,
Ontario

"En tant que bénéficiers du Programme de développement des marchés d'exportation,
nous pouvons certifier que les démarches de mise en marché des produits en Europe de l'Ouest
apporteront des retombées favorables à notre entreprise. Grâce à l'aide obtenu du PDME, des
ententes avec les distributeurs sont en cour de négociation." - Gilles Routhier, Directeur
Général, Monitrol Inc., Boucherville, Québec

"Nous sommes reconnaissants pour les fonds reçus et constatons actuellement le succès
et les emplois découlant du projet. En ce qui concerne l'administration de l'argen, nous avons
trouvé le processus relativement simple et exempt de formalités administratives. Nous avions
craint le contraire au début du processus.

"Finalement, ce programme nous a aidés à nous tailler une place sur le marché des États-
Unis en tant que chef de file de l'industrie du logiciel immobilier dans ce pays. Il faut croire
que ce genre de résultats correspondent exactement au but du programme." - Allan Lambert,
Éxecutions directeur général, Top Producer, Richmond, Colombie Britannique


